



Pièces	3 Pièces
Superficie	71 m²
Référence	N-40853
Prix	480 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Exclusivité rue de Russie, à 150 m de l'Avenue Jean Médecin, dans un bel immeuble niçois avec ascenseur, venez découvrir ce magnifique 3 pièces de 72 m² entièrement rénové avec des matériaux de grande qualité. Charme et cachet sont les atouts majeurs de cet appartement lumineux et traversant est-ouest. Plafonds peints, parquets, 3 cheminées, très belle hauteur sous plafonds. Il se compose d'un séjour double de 28 m² avec balcon, de 2 chambres, d'une cuisine indépendante aménagée et équipée, d'une salle de bains avec wc et d'un wc indépendant. A proximité immédiate des commerces, des tramway ...

Sole agent rue de Russie, 150 m from Avenue Jean Médecin, in a beautiful niçois building with elevator, come and discover this magnificent 72 sqm apartment entirely renovated with high-quality materials. Charm and character are the major assets of this bright, east-west crossing apartment. Painted ceilings, parquet floors, 3 fireplaces, very high ceilings. It consist of a 28 sqm double living room with balcony, 2 bedrooms, a separate fitted and equipped kitchen, a bathroom with toilet and a separate toilet. Close to shops, tramway lines 1 and 2 and the sea! Love at first sight!

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

